

PlantaDoce.

Empresa

Ribera firma 38 contratos indefinidos de enfermería en el Departamento de Salud de Dénia

La empresa pretende atraer y fidelizar talento. La medida ha sido comunicada a los enfermeros durante las últimas semanas y se hará efectiva en los próximos días, según ha anunciado la empresa en un comunicado.

PlantaDoce
11 may 2022 - 14:00



Ribera apuesta por reducir la temporalidad. El Departamento de Salud de Dénia, gestionado por el grupo sanitario Ribera, **ha hecho indefinidas a 38 profesionales de enfermería que mantenían contratos de carácter eventual.**

La medida ha sido comunicada a los enfermeros durante las últimas semanas y **se hará efectiva en los próximos días**, según ha anunciado la empresa en un comunicado. “El objetivo es poder ofrecer estabilidad al personal de enfermería, así como poner en valor su esfuerzo y dedicación constante”, ha explicado Natalia

PlantaDoce.

Casado, la directora de enfermería del Departamento de Salud.

La empresa pretende atraer y fidelizar talento. Salvador Sanchis, director de Personas del grupo Ribera, ha explicado que “en momentos complejos como el actual es importante la apuesta por el empleo estable para generar compromiso de los profesionales”.

Los enfermeros mantenían hasta la fecha contratos de carácter eventual

En enero, Ribera nombró a Javier Palau como nuevo director gerente del departamento de salud de Dénia, que gestiona Ribera desde agosto de 2021. Palau cuenta con experiencia asistencial y de gestión. Doctor en Medicina por la Universidad de Valencia, ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en el Hospital Universitario La Fe de Valencia donde ha ejercido como médico adjunto del servicio de hematología, subdirector médico, coordinador del plan funcional del nuevo hospital y como director médico.

Ribera es un grupo hospitalario fundado en 1997. Su accionista principal, **con un 90% del capital, es Centene Corporation, una de las principales aseguradoras estadounidenses.** Banco Sabadell es el otro accionista, con un 10%. En España, Ribera está presente en diferentes comunidades autónomas, gestionando una decena de hospitales.